

Fecha: 03-11-2024

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Achao deleita a visitantes con productos del rnar

Pág.: 5 Cm2: 424,8 VPE: \$ 262.120 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

ad: No Definida

Achao deleita a visitantes con productos del mar

Fiesta en el Predio Municipal Rosario Hueicha Leviñanco se extiende hasta esta noche en la capital de Quinchao.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

esde el mediodía de hoy se vive la segunda jornada y final de la décima tercera versión de la Fiesta de Productos del Mar, evento que marca el inicio de este tipo de encuentros de cara a la temporada alta en la comuna de Quinchao.

Con 14 módulos de gastronomía, otros 5 de cerveza artesanal, más artesanía y feria agrícola, se atiende a los visitantes, a lo que se suma música en vivo y concursos de gastronomía con locatarios.

La cita es el Predio Municipal Rosario Hueicha Leviñanco y para a eso de las 15 horas de esta jornada tiene previsto el concurso gastronómico y continuar con presentaciones artísticas durante la tarde.

Como parte de una gira pedagógica que realizan seis escuelas unidocentes de la comuna de Longaví, en la Región del Maule, llegó un grupo de personas a formar parte de esta muestra en su primera jornada.

Uno de ellos fue Ángel Rosales, quien indicó que "muy lindo todo, la preparación, se ve que va a ser un evento de harta asistencia de público, contento de co-



EL CURANTO FUE LA PRINCIPAL ATRACCIÓN CULINARIA AYER EN LA FIESTA DE PRODUCTOS DEL MAR.

nocer la zona del sur de Chile y felicitarlos por la fiesta y que progrese la comuna".

A su vez, Víctor Rivero, de la misma provincia de Linares, mencionó que "somos seis colegios de la comuna de Longaví, estamos con nuestros alumnos y apoderados; es muy bonito para acá, es la primera vez que estamos acá".

Distintas preparaciones que tienen como base los productos del mar son las que pueden disfrutar los asistentes a este evento, quienes también pueden adquirir mariscos envasados de emprendedoras localas

Rodrigo López, quien atiende uno de los módulos gastronómicos, señaló que "nosotros somos del taller de violín del Liceo Insular Básica que tenemos el próximo fin de semana una gira a Chaitén, Futaleufú y pasamos a Argentina, a Esquel; entonces, estamos reunien-

do fondos porque son 29 personas: son niños de segundo a séptimo básico y como son tan chiquititos van los papás y el viaje es más o menos costoso".

Salmón y merluza frita con ensalada, empanadas de queso y de carne, kuchenes, navegados, cerveza y vino son los productos que ofrece el puesto 13 en el recinto de calle Aviador Horacio Barrientos.

MÁS GIRAS DE ESTUDIO

A su vez, Sabina Álvarez, otra locataria, expresó que "ha sido una buena jornada, hemos trabajado harto y tuvimos el curanto a la olla más grande de todo el predio; estamos contentos y esperamos que mañana (hoy) sea mucho mejor. Tuvimos gente que viene del país, de fuera, del país vecino".

Reunir recursos para la salida pedagógica del séptimo básico de la Escuela Teresa Cárdenas de Paredes de Villa Quinchao busca el trabajo que está realizando el módulo 2.

Al igual que otros locatarios, Macarena Leviñanco, apoderada del cuarto medio celeste del Liceo Ramón Freire, detalló que la finalidad del trabajo en la Fiesta de Productos del Mar es recaudar fondos para la gira de estudios de los alumnos.

"Es para lo que viene a fin de año, nosotros estamos para irnos a una gira a Bariloche, nosotros fuimos los últimos en entregar la carta y la aceptaron altiro, y estamos muy contentos con la municipalidad por haberla aceptado", sumó la isleña.

Hoy se presentan en el escenario los conjuntos Orígenes de Quinchao, Acordeones de Coñab, Huenteche, Admapu del Hospital de Achao y Magia Sureña. Para las 23 horas está programado el cierre de los módulos en el céntrico predio que tiene acceso liberado.



PESE AL CLIMA INESTABLE, EL PÚBLICO RESPONDIÓ EL PRIMER DÍA.



LOS ASISTENTES DISFRUTARON CON LOS NÚMEROS ARTÍSTICOS.